

2学年だより

上越市立城西中学校
R5.01.06 No.35



2023年 第5教育期「感謝と感動のしめくり」スタート

2023年が始まりました。あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。新年を迎え、気持ちも新たに新学期が始まりました。3学期は第5教育期となり、1年間を締めくくる学期になります。テーマも「感謝と感動のしめくり」です。お世話になった3年生に感謝し、感動の卒業式を作り上げるとともに、3年生から城西中学校のバトンを引き継ぐこととなります。「誰か」が「引き継げばよい」ではなく、「全員」が3年生から「引き継ぐ」意識が2年生の皆さんのなかにあってほしいです。さらに一人ひとり、自らの向上や変化を積極的に望み、努力の成果を上げてほしいです。自ら願わないと夢も目標も手に入ることはありません。具体的にやると決めたこと、修正しようとしたこと、目標として掲げたことなど、抱負はどんどん口に出していきましょう。自分が言った手前、後戻りできないこともあります。周りからの応援や支援、助けを得ることにもつながります。あるいは、後で褒めてもらえることも。「有言実行」の効果があることも事実です。みなさんのがんばりを2年部職員全員で全力で支えていきます。私達も決意を新たにがんばってまいります。

今日の始業式では、2年生を代表して4組の **さんが決意を述べました。**

3学期の抱負

冬休みが終わり、中学2年生最後の3学期になりました。私にとって2学期は悔しい時期でした。定期テストで自分の目標点に達することができませんでした。部活動の大会でも、自分の思うような結果を残すことができませんでした。1日を大切にしながら、3学期は目標を達成できるようにしていきたいです。そのため、3学期に特に頑張りたいことが2つあります。

1つ目は勉強です。2学期はコツコツと予習と復習をしていきたいと考えていましたが、実際は復習をするのに精一杯で、あまり予習に手を付けられませんでした。今学期は、2年生最後の定期テストに向けて、どんなに疲れていても

「4ページまではやる」という目標を作って継続し、授業では先生の話を理解し、効果的なノートづくりを行っていきたいです。

2つ目は部活動です。私は2学期の反省から、基礎体力が足りないと分かりました。なので基礎体力をさらに向上させることを一番の目標にして、普段の活動に真剣に取り組みたいです。来年度に最後の大会があるので、そこに向けて仲間との練習も頑張りたいです。

3学期は修学旅行があります。修学旅行の準備や事前学習に積極的に取り組み、中学校生活で一度しかない修学旅行をみんなで成功させ、良い思い出になるようにしたいです。

これらの目標を達成できるように日々の生活を大切に、立派な3年生になるために自分をさらに成長させていきたいです。

